



A la dernière réunion du CESC...

publié le 26/01/2014

Le Comité d'Education à la santé et à la Citoyenneté s'est réuni le 7 janvier 2014.

Cette réunion a été l'occasion de revenir sur les actions mises en œuvre en termes de prévention ou d'information dans des domaines aussi variés que la nutrition, la consommation des produits psycho actifs ou encore les dangers d'internet.

Pour plus de détails, [consultez le compte-rendu](#).

Documents joints

-  REUNION_CESC_7_janvier_2014 (Word de 99 ko)
-  REUNION_CESC_7_janvier_2014-2 (Word de 99 ko)
-  REUNION_CESC_7_janvier_2014-3 (Word de 99 ko)
-  REUNION_CESC_7_janvier_2014-4 (Word de 99 ko)
-  REUNION_CESC_7_janvier_2014-5 (Word de 99 ko)
-  REUNION_CESC_7_janvier_2014-6 (Word de 99 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.